



## Control de Lectura

Jesús Emmanuel González Ríos

Control de lectura

2 Parcial

Interculturalidad de la salud I

Doc. Sergio Jiménez Ruíz

Medicina Humana

I semestre

Dr. Sergio  
 Jimenez Ruiz

 Jesus Emanuel  
 0710512028

El sistema de salud en la salud. Antes de iniciar se debe un análisis de sistemas por la salud y que diferencia existe con un sistema de servicio. Un sistema puede definirse como un conjunto de elementos interrelacionados entre sí con el objetivo de convertir, nati en otros.

Un sistema de salud abarca de esta manera todas las organizaciones, las instituciones y los recursos de los que emanan iniciativas cuya finalidad principal es mejorar la salud y no siempre las instituciones, organizaciones y recursos permanecen al amparo de la sociedad. Como se ve en la sección de salud pública y los determinantes de la salud son diversos y muchos de ellos, fuera del sector sanitario, viven dentro de la sociedad y entre ellos, en lo referente a las políticas de servicios se incluye directamente en el subsector de atención y en esta línea, las acciones definidas se dirigen a fortalecer la salud perdida y prevenir los efectos de la enfermedad utilizando los diferentes recursos asistenciales que posee el país.

De igual forma que la caracterización de un sistema viene dado en función a su financiación, su organización viene determinada por las características de modelo de país es decir, por su organización político territorial y el tamaño de organización hace referencia a las instituciones que tiene los funcionarios de dirección del sistema, planificación, financiación y provisión de servicios de salud y de servicios de atención. Los modelos basados en la seguridad social tienen su origen en grupos de individuos que en el pasado se dirigían y crearon los fondos monetarios para tener un poco de seguridad financiera en los momentos de agudos. A partir de esas experiencias, en 1883 nace la primera ley de seguro, sistema obligatorio, en Alemania y se establece la

 JEAN  
 BOOK

Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz

Jesús Emmanuel  
14/05/2024

Los sistemas de atención a la salud: Visión desde la antropología médica y la teoría de sistemas. Todas las sociedades poseen formas de interpretar la salud y con ella la salud y la enfermedad, y esto se hace de origen sistémicas ordenadas y articuladas de explicaciones y prácticas que están presentes en todos los modelos de atención en la salud. Entendemos por sistema un conjunto de elementos que se encuentran articulados en pro de la consecución de un fin equifinalidad de manera sintética que posee la suficiente capacidad de respuesta para lo que el entorno la demanda y la edad requerida y tiene su punto determinado parámetro y todos los sistemas de salud independientemente son convencionales, tradicionales o alternativas complementarias y poseen los siguientes elementos el eje de sustento, cohesión y sentido del sistema de atención a la salud es la cosmopolitanismo termino se refiere a la forma de entender ordenar y clasificar el mundo y en el la salud la enfermedad el cuerpo humano el dolor la vida y la muerte. López Austin define a la cosmopolitanismo como el conjunto de sistemas ideológicos que se articulan de manera coherente en un momento histórico determinado por una solicitud para interpretar la totalidad del universo y actuar en él. El sistema ideológico sería un conjunto articulado de representaciones ideas y creencias sobre el universo con las que cada pueblo establece de formas de acción en muy diversos campos entre los que pueden distinguirse el político, el religioso, el moral, el estético, el filosófico el magico la medicina el género el desarrollo y la producción artística y otros más, López Austin define como un conjunto articulado de representaciones y creencias con las que cada pueblo interpreta la salud la enfermedad el dolor y la muerte del organismo humano. El modelo médico lo entendemos como una construcción teórica desarrollada por el que estudia un conjunto de elementos a partir de

Dr. Sergio  
 Jimenez Ruiz.

Jesús Enmanuel

20/05/2015

Sistema médico convencional. La medicina alternativa y complementaria es cada vez más popular y cada vez más los profesionales comparten la forma de decisiones sobre el cuidado de la salud con sus médicos, o la otra parte del vínculo que se hace desde la medicina y el paciente. Esto constituye la primera de las partes en el sistema sanitario, y conjunto de observaciones de vividas a la República realizada por el Dr. Jorge Carrasco Salazar en su artículo, el debate sobre la medicina natural y tradicional y sus implicaciones para la salud pública publicado en este mismo sitio. La otra parte de las medicinas alternativas no del IAH provoca, en su ubicuidad, un perplejo dilema: pacientes sin suocero han tenido en las medicinas alternativas un mito de eficacia y de peligrosa ignorancia, reafirmando que la evidencia ha de generarse de manera controlada y necesidades del paciente, e igualmente se han puesto los límites de la evidencia médica que la mayoría del paciente es invetigable que tanto los médicos ni la medida convencional incluyen pacientes de todo tipo, méjico y otras regiones y a lo mejor prioritizar a los pacientes desde la terapia y se desfuerza de la investigación en la eficiencia del tratamiento a pesar de la eficiencia del tratamiento. La práctica médica comprendida este desarrollo a lo largo de los años que el desarrollo tecnológico. Los resultados presentan las tendencias más novedosas de los sistemas medicina y es importante señalar que existen prioridades en los diferentes medios, un gran que lo conforman una no se incluyen sistemas en el desarrollo de desarrollo común. La extensión médica alternativa y sus diferentes tipos, el uso de las mismas dentro de los sistemas de salud.

## Referencia Bibliográficas

1. Elvira, D, Fernández – Luque, L., Samprieto L. Parrado, J. M. S, Arnal, N. A, & Martínez, A.G. (2017). El sistema sanitario en la sociedad de la información: la salud electrónica Universidad Oberta de Catalunya [https://openaccess.uoc.edu/bitstream/10609/79345/1/El%20sistema%20sanitario%20en%20la%20Sociedad%20de%20la%20información.%20La%20salud%20electrónica\\_Módulo%201\\_El%20sistema%20sanitario.pdf](https://openaccess.uoc.edu/bitstream/10609/79345/1/El%20sistema%20sanitario%20en%20la%20Sociedad%20de%20la%20información.%20La%20salud%20electrónica_Módulo%201_El%20sistema%20sanitario.pdf)
2. Martinez, D. E. F (1999) UNDAD. Tecnología 2, 42870 [http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas\\_de\\_atencion.pdf](http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas_de_atencion.pdf)
3. De la salva, TONESLADECC La integración de la medicina convencional y no convencional: paliativos sin fronteras org. Recuperando el 20 de mayo de 2024 de <https://paliativosfronteras.orgwp-content/upivads/La integración de la medicina convencional y no convencional> [https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL\\_2.pdf](https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf)